



Unihockey U15-Schweizermeisterschaft 2024 im Emmental

Am Wochenende vom 4. / 5. Mai 2024 werden die Unihockey U15-Meisterschaften der Frauen und Männer ausgetragen. Die «Trophy 2024» wird in diesem Jahr von den Unihockey Tigers Langnau und den Skorpion Emmental Zollbrück im ganzen Emmental durchgeführt.

Die 22 Kantonal- und Regionalverbände aus der ganzen Schweiz bereiten sich seit Monaten intensiv auf den Saisonhöhepunkt vor. Sie selektionieren die besten Spieler:innen, organisieren Vorbereitungscamps und Testspiele, damit die Teams optimal auf die Trophy 2024 vorbereitet sind und am entscheidenden Wochenende die beste Leistung abrufen können.

Ein grosser Event für die Region

Auch die Tigers Langnau und die Skorps bereiten sich seit Monaten auf diesen Event vor. Unter dem Lead von Urs Wyss und Joris Flückiger leistet ein gemeinsames Organisationskomitee der beiden Vereine grosse Arbeit.

Einige Zahlen zu diesem Event in der Übersicht:

- 22 Frauen- und Männerteams aus der ganzen Schweiz mit über 550 Sportler:innen spielen um die beiden Titel
- 71 Spiele über das ganze Wochenende werden in fünf Grossfeld-Hallen ausgetragen
- Mehrere Tausend Hauptmahlzeiten werden von lokalen Partnern produziert und in den Hallen genossen
- Weit über 1000 Übernachtungen wurden für dieses Wochenende in der Region gebucht
- Rund 1500 ehrenamtliche Helferstunden werden während dem Anlass werden geleistet

Wer also noch eine freie Unterkunft für dieses Wochenende hat, darf sich gerne an info@skorpion-emmental.ch wenden. Wir sind für jeden Hinweis dankbar!

Zuschauer herzlich willkommen

Am Samstag, 4. Mai werden in den Hallen vom Forum Sumiswald, Ballsporthalle Zollbrück, Sporthalle Oberfeld Langnau, SLM-Arena Konolfingen und in der Espace-Arena Biglen die Gruppenspiele durchgeführt.

Am Sonntag, 5. Mai beginnt mit den Viertelfinals in beiden Kategorien, gefolgt von allen Klassierungs- und Finalspielen. Ab 14 Uhr finden die Finalspiele beider Kategorien in der Sporthalle Oberfeld in Langnau statt.

In allen Hallen sind Zuschauende herzlich willkommen. In jeder Halle sorgt ein Bistro für das leibliche Wohl. Es gilt freier Eintritt.

Alle Informationen zur Trophy 2024 sowie laufende Resultate sind auf den Websites der Veranstalter sowie unter diesem QR-Code zu finden.



Medienmitteilung Trophy 2024



Erfolgreiche Bernerteams

Das Team des KBUV (Kantonalbernerischer Unihockeyverband) konnte in den vergangenen Jahren viele Erfolge feiern. Sowohl die U13- wie auch die U15-Auswahl der Frauen und Männer konnten diese Trophy schon gewinnen und spielen jährlich um die Plätze auf dem Podium. Wo führt der Weg der Berner:innen in diesem Jahr hin?

Das OK und die Vereine Tigers Langnau und Skorpion Emmental Zollbrück danken allen Beteiligten für den riesigen Einsatz. Ein besonderer Dank geht an Tourismus Emmental für die Unterstützung!

Weitere Infos bei: Urs Wyss, 079 667 82 32 oder Joris Flückiger, 079 560 87 37